



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 09 DE OCTUBRE DE 2023

Ciudad Judicial en Cajeme costará 2,500 mdp y podría terminarse en tres años

El magistrado presidente del STJE indicó que el 80% de los casos que se suscitan en Cajeme son de índole familiar, civil y mercantil

Por: Francisco Angulo

En un plazo de tres años y con la inversión de alrededor de 2 mil 500 millones de pesos podría quedar concluida la edificación de la "ciudad judicial" en el municipio de Cajeme, que albergaría a la mayor parte de los juzgados de carácter estatal, manifestó el magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, Rafael Acuña Griego.



Mencionó que el año próximo se agregarían los tribunales especializados de tipo civil, los familiares, mercantiles y de arrendamiento, entre otros, pero antes se tendrían que conseguir los recursos necesarios.

"Para este año, en el decreto del Congreso federal no se le dotó de recursos a esta área, y si bien la reforma laboral es un avance muy importante, lo cierto es que el 80 por ciento de los casos que llevan a cabo en la región son de otro tipo, siendo los más usuales los de carácter familiar, civiles y mercantil", expresó Acuña Griego.

Para poder dar continuidad a la edificación de las instalaciones mencionadas, mencionó, se tendría que echar mano de recursos federales y estatales, de ahí que, de lograr conseguirlos, en cuanto se concluya la construcción de los tribunales laborales daría inicio la de los restantes.

El magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia en Sonora agregó que para ello, es necesario construir entre 60 y 70 salas de oralidad de todos los rubros antes mencionados, además de la contratación de unos 60 jueces y otro personal que estaría dando servicio a Ciudad Obregón y otros municipios del sur del estado.